

Déconfinement

Comment réserver un document sur le portail du réseau ECUME ?

<https://www.reseau-ecume.fr/>

Pour un meilleur service, nous vous conseillons vivement de réserver des documents disponibles dans votre médiathèque de rattachement. La navette des documents va être restreinte et les documents mis en quarantaine et nettoyés avant d'être prêtés. Nous ne pouvons donc pas garantir la rapidité des transits de documents. Pour savoir si un document est disponible, suivez cette procédure. Si votre médiathèque est encore fermée, nous vous expliquons aussi comment faire pour réserver les documents d'une autre médiathèque.

Des questions ? Appelez le 04 74 86 20 26

Connectez-vous à votre compte sur la page d'accueil



Une fenêtre s'ouvre : entrez votre nom (sans votre prénom) et votre numéro de carte (sans espace) puis cliquez sur « mon compte » pour valider.



Une fois votre compte validé votre nom et prénom s'affiche à la place de « mon compte » sur la page d'accueil.

Vous pouvez lancer votre recherche dans la barre de recherche rapide sur la page d'accueil. Recherche par auteur, titre, sujet, éditeurs...

The screenshot shows the homepage of Médiathèques du Rhône. At the top, there's a navigation bar with links for Accueil, Catalogue, Nouveautés, Médiathèque numérique, Animations, Infos pratiques, and Mon Compte. Below the navigation is a search bar with the placeholder "Rechercher un titre, un auteur..." and a red button labeled "Lancer votre recherche ici". To the right of the search bar is an "OK" button and a link to "S'abonner à la newsletter". A large image of two children's heads with colorful, spiky hair is centered below the search bar. On the left, a sidebar offers "Quelques ateliers à faire en famille ...".

Deux possibilités de résultat :

1/ vous obtenez un seul résultat à votre recherche. Cliquez sur le titre pour avoir plus de précisions et savoir si ce document est disponible dans votre médiathèque.

The screenshot shows the search results for the title "Eloge de la joie de vivre". It displays a list of results, with the first one being the book by Jocelyne Bélanger. The result card includes the book cover, the title, author, and publication details. A red box highlights the title "Eloge de la joie de vivre". A callout text "Cliquez sur le titre pour accéder au détail de la notice et savoir si le document est disponible dans votre médiathèque" points to the title. Below the result card are buttons for "Listes" and "Réservoir". To the right of the search results are several sidebar components: "Choisir une médiathèque", "Horaires d'ouverture", "Foire aux questions", "Filtres de recherche" (with a dropdown menu showing "Sujets" like "Bonheur" and "Joie"), "Mon compte", and "Choisir une médiathèque".

Vous pouvez réserver le document en cliquant sur « réservoir ». Il se mettra automatiquement sur votre compte.

IMPORTANT !

Quand vous réservez, une fenêtre s'ouvre avec votre médiathèque de rattachement par défaut. Si votre médiathèque est toujours fermée, vous pouvez choisir une autre médiathèque de rattachement pour récupérer vos documents. Il faudra le faire à chaque réservation. **ATTENTION ! Dans ce cas il faudra choisir des documents disponibles dans cette médiathèque.** Validez

The screenshot shows a library reservation interface. On the left, there's a thumbnail of a book cover titled "Éloge de la joie de vivre" by Jocelyne Bélanger. In the center, a modal window titled "Choix de la bibliothèque" displays the message: "Vous pouvez modifier la médiathèque pour récupérer vos documents dans un autre site". It shows a dropdown menu with "St Maurice l'Exil" selected, and a red arrow points to the dropdown icon. A red box highlights the "Valider" button. On the right, a sidebar titled "Mon compte" includes links like "Choisir une médiathèque", "Horaires d'ouverture", and "Foire aux questions". Below the modal, a table titled "Exemplaires" lists the book's details: Bib. actuelle (St Maurice l'Exil), Support (Livre), Section (Adulte), Localisation (Documentaires), Cote (152.4), Cote 2 (BEL), Cote 3 (empty), Situation (Disponible), and Date retour (empty).

Une fenêtre de confirmation s'affiche avec votre position dans la liste d'attente de cette réservation.

The screenshot shows a search results page. At the top, there's a "Recherche simple" section with a dropdown set to "10" and a "Trier par" dropdown set to "Croissant". A red arrow points to a gear icon. Below it, a green box contains the text: "Eloge de la joie de vivre" and "Réservation enregistrée, vous êtes en position 1 dans la file d'attente". To the right, a sidebar titled "Mon compte" includes "Choisir une médiathèque", "Horaires d'ouverture", and "Foire aux questions". Below the search section, a table lists the book's details: Titre (Eloge de la joie de vivre), Document disponible (checked), Auteur (Bélanger, Jocelyne), Editeur (Homme), and Date édition (2009). On the right, a "Filtres de recherche" sidebar shows filters for "Sujets": Bonheur (1) and Joie (1). At the bottom, there are "Listes" and "Réservé" buttons.

2/ Vous obtenez un grand nombre de résultats. Vous pouvez affiner cette liste avec les filtres de recherche sur la droite de l'écran. Choisissez en premier votre médiathèque de rattachement ou si celle-ci est encore fermée celle dans laquelle vous irez provisoirement. Puis vous pouvez affiner autant de fois que nécessaire par le support, la section (jeunesse, adulte, image et son), le genre.

Accueil Catalogue Nouveautés Médiathèque numérique Animations Infos pratiques Mon Compte

Vous êtes ici : Accueil > Recherche simple > Résultats pour "joie"

Recherche simple

Filtres de recherche

Utilisez les filtres de recherche pour affiner les résultats

10 - Trier par Croissant

Modifiez la recherche

Vous obtenez un grand nombre de résultats

710 résultats pour la recherche : Mots "joie"

Vous n'avez pas trouvé ce que vous cherchiez ? Faites-nous une suggestion

 ♦ Eloge de la joie de vivre
Document disponible
Titre : Eloge de la joie de vivre
Auteur : Bélanger, Jocelyne

Bibliothèques

St Maurice l'Exil	356
Salaise sur Sanne	279
Sonnay	59
Beaurepaire	46
St Romain de Surieu	44
Voir plus	

Recherche simple

Filtres de recherche

Enlevez un filtre en cliquant sur la croix

Bibliothèques : St Maurice l'Exil 

Vous pouvez affiner les résultats encore plus

10 - Trier par Croissant

Modifiez la recherche

356 résultats pour la recherche : Mots "joie"

Vous n'avez pas trouvé ce que vous cherchiez ? Faites-nous une suggestion

 ♦ Eloge de la joie de vivre
Document disponible
Titre : Eloge de la joie de vivre
Auteur : Bélanger, Jocelyne
Editeur : Homme

Supports

Livre	250
CD	70
DVD	25
Gros caractères	5
Partition	5

Reprenez la démarche précédente pour vérifier que le document est disponible.

Une autre façon de chercher un document. Cliquez sur la page « Catalogue ».



Vous êtes ici : Accueil > Recherche détaillée

You accédez à une recherche plus détaillée en cliquant sur la page "catalogue"

Recherche rapide

Rechercher un titre, un auteur, un sujet ...

OK

Recherche par genre

BD Auteurs locaux

Vous arrivez sur une recherche plus détaillée. La barre de recherche rapide est toujours là mais vous pouvez affiner directement par le support et certains genres de documents. Par exemple, vous n'empruntez que des DVD ou des romans policiers.

Recherche rapide

Vous retrouvez la barre de recherche rapide

Rechercher un titre, un auteur, un sujet ...

OK

© Dans tout le site © Dans le catalogue © Dans la médiathèque numérique

mais aussi une recherche par genre

Recherche détaillée

Recherche par genre

BD Auteurs locaux

Comédie Fonds local

Policier Série TV

SF & fantasy

Recherche par support

Titre Contient Rechercher un titre, un auteur, un sujet ...

Et

Auteur Contient Rechercher un titre, un auteur, un sujet ...

Et

Sujet Contient Rechercher un titre, un auteur, un sujet ...

et par support

Effacer Rechercher

CD DVD Romans

Documentaires

Livre audio

Livre en gros caractères

Partition Revue

Pour finir, quand vous êtes connecté.e vous pouvez accéder au détails de votre compte pour vérifier, vos prêts, vos réservations. Si vous êtes représentant de votre famille, vous voyez les prêts des autres membres

Bonjour,

2 Une fenêtre s'affiche, vous pouvez consulter vos prêts, vos réservations...

Mon compte

Mes prêts

Mes réservations

Mon historique des prêts

Mes listes

Mes contributions

Mise à disposition des réservations à

St Maurice l'Exil

Déconnexion

1 Une fois connecté.e vous accédez à votre compte en cliquant ici

Votre nom et prénom

Mon compte

Choisir une médiathèque ▾

Horaires d'ouverture

Jocelyne Bélanger
e de la joie de vivre

Elog
Titres édités
Sujet(s) : Joie; Bonheur
Indice(s) : 152.4